

枚方市立桜丘中学校

# 学校だより

校長 墨川恵子 令和6年2月1日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



## 創立40周年記念 集合写真撮影

3学期始業式の翌日1月10日は1,2年生のチャレンジテスト、3年生のプレテストという気の張りつめた日でしたが、6時間目、業者の方に集合写真を撮っていただきました。写真は創立40周年記念品作成の一環として撮影され希望者のみに販売されました。

集まれるのは今日しかない、スケジュールをこじ開けての時間設定。雨がやんでくれてよかったです。全生徒がギュッと集まるホットな時間でした。

(下の写真は写真撮影の準備の様子です。)



## 6年生の中学校見学会

1月23日、桜丘小学校、桜丘北小学校の6年生の児童が桜丘中学校に来てくれました。クラスごとの部屋に生徒会の生徒が駆け付け、その場で本校の学校生活の紹介をしました。そのあと、6年生の皆さんに放課後のクラブ活動の様子を見てもらいました。

各小学校の校長先生からは、生徒会の説明もよかったし、配られた手作りの冊子が素晴らしかった、などお褒めの言葉をいただきました。これからも小中の子どもたちの交流を続けたいと思います。

(上の写真は小学生がクラブ見学している様子です)

## Jアラートによる避難訓練

1月24日6時間目の後、校内放送を使ってJアラートの避難訓練をしました。Jアラート(「全国瞬時警報システム」)では携帯電話などに速報メールが配信されると同時に、市町村防災行政無線から屋外のスピーカーを通じて情報が流れます

「弾道ミサイル情報」の場合はサイレンのあと、「ミサイル発射、ミサイル発射」と続きます。

「地震」の時はチャイム音のあと、「おおじしんです、おおじしんです」とつづきます

「津波」の時は消防サイレンのあと、「おおつなみけいほう、おおつなみけいほう」と続きます。

今回は初めてミサイル発射を想定しました。参加した1,2年生は窓から離れて身を守る行動をしました。

(右の写真は訓練の様子です。)

